
糖尿病とスティグマ・薬物療法・ 

糖尿病治療の未来について 

住友先生にご講演いただきました!! 

11月 18日(土)、きいろいマリーゴールドの総会に合わせ、住友先生から上記内容についてご講演

いただきました。友の会の会員さん１３名に加えて、他に 4名の方にご参加いただきました。 

スティグマや AIの話題など、興味深い内容が盛りだくさんでした。 
 

 

●HbA1cの目標値が人それぞれあるということが分かった 

検査値と先生の話を合わせてしっかり勉強していきたいと 

思います 

●糖尿病治療の現状と将来の話が聞けて面白かった 

  ●低血糖について少しわかりました 

●丁寧な資料をありがとうございます。帰って妻と勉強します 

●質疑応答の時間がもう少しあったら、なお盛り上がったかと 

●楽しい話で聞き入りました。理解できないながらも勉強に 

なりました 

ご参加いただいた皆さんからの感想・意見 

↑講義の様子↓ 
 

 

 

ご希望の方には

当日の資料を 

差し上げます！ 

 

  

 

 


